



Eze

Maison à vendre (06360)

|            |                    |
|------------|--------------------|
| Pièces     | <b>5970 Pièces</b> |
| Superficie | <b>151 m²</b>      |
| Référence  | <b>V-12065</b>     |
| Prix       | <b>1 600 000 €</b> |



Eze/ Saint Laurent d'Eze: Cette villa moderne située entre la basse et la moyenne Corniche, proche de Monaco, se niche dans un cadre naturel exceptionnellement calme et verdoyant. La vue y est dégagée sur les reliefs. La propriété dispose de 151 m<sup>2</sup> habitables, 63 m<sup>2</sup> de poolhouse, et 126 m<sup>2</sup> de terrasse. Chaque chambre dispose de sa propre terrasse. le salon ouvre sur une magnifique terrasse avec vue dégagée. Un garage et 3 parkings complètent de bien. Exposition Est. Piscine.

*Eze/ Saint Laurent d'Eze: This modern villa located between the lower and middle Corniche, close to Monaco, is nestled in an exceptionally quiet and green natural setting. It offers unobstructed views of the hills. The property has 153 sqm of living space, a 63 sqm pool house, and a 126 sqm terrace. Each bedroom has its own terrace. The living room opens onto a magnificent terrace with unobstructed views. A garage and 3 parking spaces complete the property. East facing. Swimming pool.*

## CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

